

Pinwand Pinboard **LW-11 / LW-11 slide**

Die ungeteilte Pinwand ist schnell und einfach aufzubauen. Nur die für den Transport abgenommenen V-förmigen Füße müssen eingesetzt und festgeschraubt werden.

The non-foldable pinboard is easy and quick to assemble. Please remember to ensure the pinboard feet are removed prior to transporting.



Pinwand auf das seitliche Rahmenprofil stellen und V-Fuß einsetzen.

Stand the pinboard in front of you with the side panel on the floor. Place the first foot as shown...



Schraube (M 6 x 30) mit Inbusschlüssel eindrehen. Schrauben und Schlüssel werden mitgeliefert. Die **letzten 10 mm** muss die Schraube gegen den Widerstand gedreht werden. Dies gewährleistet einen besseren Halt der Schraube.

*...using the Allen key that was provided with the pinboard; screw in and secure the foot to the pinboard. (Please note that there will be some resistance for the **last 10 mm** due to the securing mechanism).*

Bei der fahrbaren Version LW-11 slide mit Lenkrollen verfahren Sie bitte genauso.

Please repeat the same instructions when assembling the LW-11 caster wheels (LW-11 slide).

